
平成１８年第１回（３月）定例会 代表質問通告表 

順 質  問  事  項 質 問 者 

１ 

１ 平成18年度予算について 

⑴ 前年度予算と対比して39億４千万の減額となっているが、その要因につ

いて 

⑵ 新市建設計画の見直しに伴う調整、重点施策の特徴点は何か 

２ 平成18年度施政方針について 

⑴ 合併後２年を経た佐渡市の短期、中長期の政策展望をどのように描いて

いるのか 

⑵ 安全・安心なまちづくりについて 

・ 災害対策への取組みの具体策は 

⑶ 活力あるまちづくり 

① 循環型社会構築に向けた地域再生の具体策は 

② 観光戦略をどのように描いているのか。観光客減少の原因、官民協働

の取組み等について 

③ 地産地消の具体的取組みについて 

④ 佐渡ブランド産品等の市場開拓について 

⑷ 保健・医療・福祉への取組み 

① 医師確保対策と地域医療のあり方をどのように考えているのか 

② 少子化対策として子育て支援の充実が必要と考えるが 

⑸ 豊かな暮らしに向けて 

① 第一次産業の具体的な振興策は 

② 商店街の活性化を図る具体的な支援策は 

⑹ 行政改革について 

① 改革を成功させるための市長の決断を問う 

② 行政評価制度の導入に向けて、具体的な取組みとそれをどのように活

かしていくのか 

新生クラブ

志 和 正 敏

２ 

１ 予算編成に導入された「枠配当方式」について、本市における具体的な実

施プロセスを説明されたい（平成16年度流山市行財政改革審議会会議録（第

15回）参照のこと）。また、９の大項目ごとに歳出に占める割合と優先順位

を確認したい    

２ 施政方針に示された９項目の主要施策について、小項目ごとに主要事業と

予算額が示されているが、継続事業についてはどのように事業評価がなされ

たのか。見直し・変更があったか。新規のものについては、小・大項目実現

にどのように資するのか、その効果をいかなる進行管理の下に測定・評価す

るのか。具体例をあげて説明されたい。また、９項目各々の所管部（統括責

任者）を確認したい 

３ 当クラブ議員が平成17年に一般質問した内容が、平成18年度「施政方針」

と予算づくりに寄与・反映しているか。あるとすれば、どのような箇所・事

業として結実しているか 

⑴ 活力ある島づくりには「楽市楽座」による人々の自由な往来が肝要 

⑵ 奇奇怪怪の「太鼓交流館の建設」 

三･一クラブ

田 中 文 夫
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順 質  問  事  項 質 問 者 

２ 

⑶ 観光協会の統合が佐渡観光再生のスタート 

⑷ まだまだ足りぬ意識改革、更に進めよ組織改革 

⑸ 佐渡再生に今、何が必要なのか 

⑹ 佐渡空港整備計画の見極めの時期は近いのでは 

⑺ デイサービスセンターは利用者の期待に応えているか 

⑻ 豊かな海を残すために 

⑼ 佐渡再生に今、何が必要なのか№２ 

⑽ ゆとり教育と佐渡の学力は 

⑾ 早急に医療・福祉･保健の総合計画を作れ 

⑿ 甘いＣではハードなＡにならず創造的なＰも望めない 

⒀ 公害・災害防止協定は遵守されているか 

⒁ 体育施設の充実を 

⒂ 佐渡を循環型社会のモデル地区に 

⒃ 小木航路維持に何が必要なのか 

 （議事録・議会報参照の上） 

三･一クラブ

田 中 文 夫

３ 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 膨大な人件費と職員数の問題について 

３ 行財政改革問題について 

４ 公有財産の維持管理問題について 

５ 支所のあり方問題について 

６ 地方税収問題について 

自由民主党 
･市政会 

竹 内 道 廣

４ 

１ 政治姿勢について 

⑴ 説明責任と結果責任についての基本的な考え方について 

⑵ 施政方針演説の重点項目について 

⑶ 合併協の新市建設計画の合意と今後の佐渡市の方向について 

２ 平成18年度予算案関連について 

⑴ 予算編成の基本的な考え方について 

⑵ 市の税収見通しと景気の現状について 

⑶ 行革と歳出抑制について 

⑷ 学校・保育園等の統合を含む行革に取り組む基本姿勢について 

政和会 

猪 股 文 彦

５ 

１ 政治姿勢を問う 

２ 施政について 

⑴ 主要事業は何であるか 

⑵ 財政の現状と今後の見通しへの認識を問う 

⑶ 地域振興策を問う 

３ 組織改変と支所のあり方を問う 

４ 指定管理者制度適用の現状と今後の方向を問う 

５ 高齢者福祉・教育施策への姿勢を問う 

市民クラブ

小 杉 邦 男
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